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증권거래위원회, 동남아시아 전역에서 더 큰 소유권 투명성 요구                      

September 18, 2024 | Meg J. Adonis - @inquirerdotnet  | Philippine Daily Inquirer 

Securities and Exchange                        
Commission (SEC) Headquarters in 
Makati. | PHOTO: Daniella                        
Agacer / INQUIRER.net 

증권거래위원회(SEC)는 “금융 건전성”을 증진하고 부패를                    

방지하기 위해, 특히 실질 소유권 정보 공개를 통해 국내 및                  

동남아시아 전역에서 더 많은 투명성 개혁을 추진하고 있습니다. 

 

SEC는 성명에서 실질 소유권 정책을 시행하는 데 있어 이미               

“상당한 진전을 이루었다”고 밝혔으며, 이로 인해 기업의                    

준수율이 5년 전 30%에서 현재 약 70%로 “눈에 띄게 증가했다”

고 설명했습니다. 

실질 소유권이란 공식 문서에 이름이 명시되지 않았더라도 회사를 소유하거나 통제하는                                 

개인이나 법인을 의미합니다. 이들은 또한 회사의 재정으로부터 가장 많은 이익을 얻는 경우가              

많습니다. 

 

SEC의 이 같은 요청은 최근 인도네시아에서 열린 반부패 및 투명성 행사에서 자사의 정책을 홍보한 

후 나왔습니다. 

이 규제 당국은 이전에 유엔 마약범죄사무소(UNODC)와 협력하여 필리핀 내 기업들의 실질 소유권 

정보 공개 절차를 개선한 바 있습니다.  

2019년과 2020년에 SEC는 국내외 법인의 일반정보표에 실질 소유권 데이터를 기재하도록 의무화했습니다. 또한 "투명성 강화를 위해" 무기명                

주식의 발행을 금지했습니다. 

 

무기명 주식은 주식 증서를 소지하고 있는 사람, 즉 주식 증서의 소유주에게 귀속된 주식을 의미합니다. 이는 증서를 구매자에게 전달함으로써                

소유권이 이전될 수 있어, 적법한 주주를 추적하는 것이 어려울 수 있습니다. 

 

위원회는 기업 간 부패를 방지하기 위해 지역 간 협력을 촉구하기도 했습니다. 

 

"SEC는 기업의 범죄 악용에 맞서 싸우는 지속 가능한 진전을 이루기 위해 지역 협력이 필수적임을 인식하고, 이러한 노력을 지속적으로 지원할 것을 

약속합니다,"라고 밝혔습니다. 

Source: https://business.inquirer.net/480567/sec-calls-for-greater-ownership-transparency-across-southeast-asia 

필리핀 중앙은행, 외부 감사인 선정 규정 개정 예정                                                                              

September 18, 2024 | Keisha Ta-Asan   | The Philippine Star 

마닐라, 필리핀 — 필리핀 중앙은행(BSP)은 은행 및 금융 기관의 외부 감사인 선정에 관한 지침을 수정하여 기업 거버넌스를 강화하려고 하고                 

있습니다. 

 

BSP는 초안 순환문서에서 외부 감사 직종을 BSP 감독 금융 기관(BSFI)의 안전성과 건전성을 증진시키는 파트너로 간주한다고 밝혔습니다.                      

[Cont. page 2] 

"기업들이 점점 더 국경을 넘나들며 운영함에 따라, 강력한                 

[실질 소유권] 체계를 이해하고 시행하는 것이 준수 및 리스크 관리에 필수적이 될 것입니다,"라고 

SEC는 화요일에 말했습니다.  

https://business.inquirer.net/byline/meg-j-adonis
https://www.twitter.com/@inquirerdotnet
https://www.philstar.com/authors/1808134/keisha-ta-asan


Page 2 필리핀한인상공회의소뉴스 

필리핀 중앙은행, 외부 감사인 선정 규정 개정 예정                                                                              
[Cont. from page 1] 

This photo shows a facade of the 
Bangko Sentral ng Pilipinas  
                       STAR / File  

“외부 감사인들은 감사 수행 및 감사된 재무제표에 대한 의견을 통해 기업 거버넌스를 강화하고, 대중과                     

투자자들이 정보에 기반한 금융 결정을 내릴 수 있도록 지원합니다,”라고 밝혔습니다. 
 
따라서 BSP는 2000년 제정된 일반은행법(Republic Act 8791) 및 개정된 관련 규정에 따라 은행 및 비은행 금융             

기관 규정 매뉴얼의 관련 조항을 수정할 예정입니다. 

 

초안 규칙에 따라, BSP는 외부 감사인이 서비스 제공을 할 수 있는 새로운 기관으로 디지털 은행, 신용카드                   

발급사 및 가상 자산 제공자를 포함시켰습니다. 

 

“외부 감사인의 범주 또는 그룹은 그들의 실적과 BSP의 지속적인 적격성 평가 결과에 따라 결정됩니다. BSP는 

BSFI를 위한 외부 감사인 목록에 포함되기 위한 적격성을 평가합니다,”라고 BSP는 밝혔습니다. 

BSFI를 위한 외부 감사인 목록에 새로 포함되거나 갱신을 신청하는 외부 감사인은 BSP의 자격 및 문서 요구 사항을 준수해야 합니다. BSP는                             

필요하다고 판단되는 추가 문서를 요구할 수 있습니다. 
 

감사 법인의 주요 파트너 및 참여 품질 관리 검토자도 선정된 외부 감사인 목록에 포함되어야 하며, 이들도 BSP의 동일한 요구 사항을 준수해야                

합니다. 
 

BSP의 선정된 외부 감사인 목록에 포함된 것은 5년간 유효하거나 중앙은행에서 정한 더 짧은 기간 동안 유효합니다. 
 
“BSP는 BSFI가 감사 또는 비감사 서비스에 참여할 외부 감사인 선정으로 인해 발생하는 책임이나 손실에 대해 책임을 지지 않습니다,”라고 BSP는         

말했습니다. 
 
중앙은행은 또한 BSFI의 감사 재무제표 품질 및 요구 사항 준수를 평가하여 외부 감사인의 성과를 정기적으로 평가할 것입니다. 
 
2023년 재무제표 감사 후 유효 기간이 만료되는 외부 감사인은 2024년 재무제표 감사에 참여할 수 있으며, 단 escalated enforcement action(강화된 집행 

조치)을 받는 경우는 제외됩니다,라고 BSP는 전했습니다. 

Source: https://www.philstar.com/business/2024/09/18/2385984/bsp-revise-rules-selection-external-auditors 

상원, 필리핀-한국 자유무역협정 승인                                                                                          
September 18, 2024 | John Victor D. Ordoñez | BusinessWorld 

SENATE.GOV.PH  

필리핀 상원은 수요일에 필리핀과 한국 간 자유무역협정(FTA)에 대한 동의를 요청하는 결의안을 두 번째                             

독회에서 승인했습니다. 

 

상원 결의안 제1188호에서 마리아 임elda “이mee” R. 마르코스 상원의원은 지난해 9월 7일 인도네시아에서 체결된 

자유무역협정이 지역 포괄적 경제 동반자 협정(Regional Comprehensive Economic Partnership Agreement)보다 더             

많은 외국인 직접 투자를 유도하고 더 많은 양보를 제공할 것이라고 말했습니다. 
 

이 협정은 필리핀 제품의 약 94.8%와 한국 상품의 96.5%에 대한 관세를 제거할 것입니다. 
 

헌법에 따라 국제 협정 및 조약은 상원 구성원의 3분의 2 이상의 동의를 받아야 비준됩니다. 

필리핀은 FTA가 최종 확정되면 한국에 더 많은 바나나와 가공 파인애플을 수출할 계획입니다. 

 

이달 초, 필리핀 바나나 재배자 및 수출업체 협회(Pilipino Banana Growers & Exporters Association, Inc.)는 바나나 수출을 증대하고 파나마병으로 인한 

손실을 보상하기 위해 상원의 동의를 촉구했습니다. 

 

“이 FTA는 한국의 더 많은 투자를 자극할 것으로 기대됩니다,”라고 마르코스 상원의원이 이달 초 후원 연설에서 말했습니다. 

 

한국의 필리핀 대사 이상화는 기자들에게 이번 협정이 마닐라와 서울 간의 무역 및 투자에 있어 “게임 체인저”가 되기를 희망한다고 전했습니다. 

 

마르코스 상원의원은 무역부의 추정에 따르면 필리핀은 향후 3년 내에 전기차 산업과 농업 가공 부문에서 최대 2천억 페소의 외국인 직접 투자를    

유치할 것으로 예상된다고 언급했습니다. 

Source: https://www.bworldonline.com/the-nation/2024/09/18/622503/senate-oks-phl-south-korea-fta/ 
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NNIC 인수 후 나이아 공항의 즉각적인 인사는 없음                                                                                
September 18, 2024 | Lorenz S. Marasigan | BusinessMirror 

    Naia Terminal 1 in Manila  

뉴 나이아 인프라스트럭처 코퍼레이션(NNIC)은 화요일에 나이아 공항(Naia)의 운영을 인수한 후, 공항의                   

현재 상태가 유지될 것이며 터미널 배치에 즉각적인 변화는 없을 것이라고 대중에게 보장했습니다. 

 

NNIC의 총괄 매니저 앙헬리토 알바레즈는 향후 조정은 “점진적이고 전략적으로” 도입될 것이라고 설명하며,               

새로운 관리 체계 하에서도 원활한 운영을 보장하겠다고 말했습니다. 

 

“이러한 조정은 공항에서 진행 중인 인프라 및 기술 업그레이드와 일치하여 승객들에게 매끄러운 경험을                     

3년 후에만 

  

지난주 경제 언론인 협회(EJAP)와 산미구엘(SMC)이 주최한 항공 포럼에서 알바레즈는 터미널 활용을 최적화하기 위해 항공사 배정을 재조정할              

계획이라고 밝혔습니다. 

 

초기 제안은 터미널 2를 순수 국내 전용 시설로 만들고, 터미널 1을 필리핀 항공(PAL) 전용으로 사용하는 것입니다. 모든 외국 항공사, 특히 세부                 

퍼시픽과 에어아시아의 일부 운항이 터미널 3으로 이동하며, 에어아시아를 다시 작은 터미널 4로 이동하는 제안도 포함됩니다. 

 

그는 “터미널 2 확장 공사가 완료된 후 3년 안에 이루어질 계획”이라고 언급했습니다. 여기서 터미널 2 옆에 새 터미널 건물을 세우는 것이며, 현재  

방치된 필리핀 빌리지 호텔이 위치한 곳입니다. 

 

에어아시아와 세부 퍼시픽은 NNIC의 현대화 계획을 지지하지만, 전환 중 잠재적 혼잡을 최소화하기 위해 세심한 계획과 철저한 협의를                            

촉구했습니다. 

 

에어아시아는 특히 성수기가 다가오면서 시간과 동작 연구 및 충분한 준비의 필요성을 강조했습니다. 세부 퍼시픽은 싱가포르 창이 공항에서                    

터미널 이전에 대한 경험을 공유하며, 광범위한 계획과 협의가 1년 이상 걸렸으며 승객에게 미치는 영향을 최소화했다고 전했습니다. 

 

NNIC는 토요일에 나이아의 운영 및 유지보수를 인수했습니다. SMC 주도의 NNIC는 concession 계약에 따라 나이아의 인프라를 개선하고, 연간                 

승객 수를 4,300만 명에서 6,200만 명으로 증가시키며, 항공 교통 흐름을 시간당 42회에서 48회로 증대시킬 것입니다. 

 

단기적으로 회사는 나이아의 시설에 즉각적인 개선을 계획하고 있습니다. 향후 3~6개월 이내에 여행객들은 기능적인 에스컬레이터와 화장실,                       

안정적인 전력 및 물 공급, 향상된 에어컨, 업그레이드된 수하물 처리 시스템, 더 빠른 승객 처리, 추가 좌석, 향상된 WiFi 연결 등을 기대할 수                      

있습니다. 

 

앞으로 NNIC는 활주로 개선, 확장된 터미널 용량, 상업 공간 확대, 나이아 터미널 3과 스카이웨이 시스템 간의 직접 연결 등을 포함하는 종합적인                 

3년 계획을 수립했습니다. 

 

장기 목표로는 연간 추가 3,500만 명의 승객을 수용할 수 있는 새로운 터미널 건설, 주변 지역의 홍수 완화 개선, 나이아와 메트로 마닐라 지하철                   

연결이 포함됩니다. 

 

정부는 25년 간의 민관 파트너십(PPP) 계약 기간 동안 약 1조 페소의 수익을 얻을 것으로 예상됩니다. 이에는 매년 송금되는 82.16%의 수익 분배가          

포함됩니다. 

Image credits: Michael Edwards | Dreamstime.com  

Source: https://businessmirror.com.ph/2024/09/18/no-immediate-reassignments-at-naia-as-nnic-takes-over/ 

보장할 것입니다,”라고 그는 말했습니다. 

 

알바레즈는 터미널 재배치가 한꺼번에 진행되지 않을 것이라고 강조했습니다. 

 

대신, 승객의 불편을 최소화하기 위해 시간에 걸쳐 단계적으로 진행될 것입니다. 

 

“NNIC는 대중에게 정보를 지속적으로 제공할 것이며, 터미널 배치에 대한 변경 사항은 미리 공지하여 원활하고 효율적인 전환을 보장할                           

것입니다,”라고 회사는 전했습니다. 

https://businessmirror.com.ph/author/lorenzmarasigan/
https://businessmirror.com.ph/2024/09/18/no-immediate-reassignments-at-naia-as-nnic-takes-over/
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농림부, 17개 항만 프로젝트 입찰 공고  

September 19, 2024 | Jasper Emmanuel Arcalas | The Philippine Star 

Agriculture Secretary Francisco Tiu 
Laurel Jr. on November 6, 2023.  
                        STAR / Jesse Bustos  

마닐라, 필리핀 — 농림부(DA)는 물류 시스템을 효율적으로 개선하여 운송 비용을 절감함으로써 소매 식품                    

가격을 낮추기 위한 조치의 일환으로 전국적으로 400억 페소 이상의 항만 프로젝트를 입찰할 예정입니다. 

 

농림부 장관 프란시스코 티우 로렐 주니어는 해당 기관이 17개 항만 프로젝트를 입찰할 것이며, 그 중 10개는               

파나막스 선박을 수용할 수 있는 대형 항만이라고 밝혔습니다. 

 

파나막스 선박은 약 60,000에서 80,000 데드웨이트 톤 또는 약 4,500개의 20피트 컨테이너를 수용할 수 있습니다. 

 

티우 로렐 장관은 10개의 대형 항만은 각각 30억 페소가 소요될 것이며, 나머지 7개는 각각 약 15억 페소가                 

소요되어 총 405억 페소가 될 것이라고 설명했습니다. 

농림부 장관은 국가가 농산물 입력을 주요 생산지로 효율적으로 운송할 수 있는 항만이 부족하여, 이로 인해 물류 비용이 증가하고 필요한 자재의   

지연이 발생한다고 설명했습니다. 

 

제안된 항만 프로젝트의 일부 잠재적 장소로는 민도로, 네그로스, 일로일로, 남부 알바이, 남부 바탕가스 등이 있습니다. 

 

티우 로렐 장관은 새로운 항만의 설치가 사료와 비료 비용을 최대 15%까지 절감할 수 있을 것이라고 말했습니다. 이는 대부분의 입력 자재가                    

수입되기 때문입니다. 

 

“우리는 대중에게 제안을 하고, 희망적으로 입찰자가 있거나 자발적인 제안이 있을 것입니다. 관심 있는 당사자가 없는 장소에서는 정부가                         

프로젝트를 수행할 자금을 찾을 것입니다,”라고 그는 말했습니다. 

 

“다른 사람들이 프로젝트에 위험을 감수하려 한다면, 그들의 자금을 사용하자,”라고 덧붙였습니다. 

티우 로렐 장관은 10개의 파나막스 사이즈 항만 프로젝트 중 3개가 민간 부문 투자에 가장 매력적일 것으로 예상한다고 말했습니다. 

 

농림부 장관은 또한 민간 부문에 정부의 새로운 항만 프로젝트에 입찰하고 투자할 것을 촉구하여 국가의 식품 비용을 줄이자고 강조했습니다. 

 

“그래서 마카티 비즈니스 클럽 및 기타 그룹의 도움을 요청하여 로비를 진행하고 있습니다. 가능하다면 민간 부문이 농업 항만을 건설하는 것도               

좋겠습니다,”라고 그는 말했습니다. 

 

“전국에 적정 수의 농업 항만이 마련된다면, 쌀, 비료, 씨앗의 비용이 줄어들 것입니다,”라고 티우 로렐 장관은 덧붙였습니다. 

Source: https://www.philstar.com/business/2024/09/19/2386226/da-bid-out-17-port-projects 

DOE의 재생 에너지 정책, 투자 촉진                                                                                              
September 18, 2024 | Lenie Lectura | BusinessMirror 

일부 재생 에너지(RE) 프로젝트에 대한 외국인 소유권 제한이 해제되고, 개발을 가속화하기 위한 조치와                

메커니즘이 도입되면서 전력 부문에 대한 투자 환경이 보다 유리해졌습니다. 

 

에너지부(DOE)는 목요일 보드 오브 인베스트먼트(BOI)로부터 최근 보고서를 환영하며, 이 보고서에서는                     

올해 1월부터 현재까지 승인된 투자액이 1.35조 페소로 기록을 세웠으며, 이는 작년의 1.26조 페소를                        

초과했다고 강조했습니다. 

1.35조 페소의 총 투자 중 1.29조 페소, 즉 95%가 재생 에너지(RE) 프로젝트에 투자되었습니다. 

 

에너지부(DOE)의 투자 유치 프로그램 중 하나인 그린 에너지 경매 프로그램(GEAP)은 재생 에너지의 투명하고 경쟁력 있는 가격 책정을 촉진하고 

20년의 오프테이크 보증을 통해 프로젝트의 은행성(bankability)을 강화하여 더 많은 투자자를 유인하고 있습니다. [Cont. page 5] 

https://www.philstar.com/authors/1375272/jasper-emmanuel-arcalas
https://businessmirror.com.ph/author/lenielectura/


Page 5 필리핀한인상공회의소뉴스 

정부는 재생 에너지 개발을 위한 신청 절차를 간소화하고, 면세 수입 인센티브를 제공하였습니다. 

 

또한, 기존 계약 구역 내에서 새로운 투자 기회를 창출하고 추가 재생 에너지 계약을 신청할 수 있도록 허용하였습니다. 이로 인해 계약 기간 연장과 

용량 증가를 위한 투자에 대한 인센티브가 제공될 수 있다고 밝혔습니다. 

 

“에너지부는 민간 부문 및 국가 정부와 지방 정부의 파트너 기관과 협력하여 이 승인된 투자가 국민을 위한 유익하고 실질적인 에너지 인프라로              

발전할 수 있도록 최선을 다할 것입니다,”라고 에너지 장관 라파엘 P.M. 로틸라가 말했습니다. 

 

BOI에 등록된 투자는 소득세 면제, 총 소득에 대한 우대 세율, 부가가치세(VAT) 면세, 자본 장비, 원자재 및 소모품의 세금 및 관세 면제 등 다양한      

인센티브를 제공합니다. 

 

또한, “재생 에너지 프로젝트의 신속한 개발을 위해 은행 및 금융 기관이 중요한 역할을 하고 있으므로, 우리는 중앙은행을 통해 개발자의 요구와                   

금융 기관의 목표를 효과적으로 지원할 수 있도록 은행 및 금융 기관과 긴밀히 협력하고 있습니다,”라고 로틸라 장관은 덧붙였습니다. 

최근 BSP는 “필리핀 에너지 전환 프로그램의 자금 조달”에 관한 포럼을 개최했습니다. 이 포럼은 Citi Philippines 및 DOE와 협력하여 진행된                                

BSP 지식 교류 시리즈의 첫 번째 세션으로, 재생 에너지 프로젝트 자금 조달의 기회와 도전에 대해 조명했습니다. 

 

2008년 재생 에너지 법(Renewable Energy Act)의 시행 이후, 필리핀의 재생 에너지 부문에 대한 관심이 증가했습니다. 2024년 3월 현재, DOE는                    

총 1,327개의 재생 에너지 서비스 계약을 체결하였으며, 그 중 5.8기가와트가 이미 설치되어 있으며, 추가로 약 137.8기가와트의 잠재 용량이                       

있습니다. 

 

재생 에너지 잠재 용량의 대부분은 태양광, 수력, 풍력에서 비롯되며, 전체 재생 에너지 계약의 거의 90%를 차지합니다. 

 

재생 에너지 프로젝트를 더욱 가속화하기 위해, GEAP의 제3차 라운드가 올해 예정되어 있으며, 여기에는 저수 및 양수 수력 발전 용량과 지열                      

기술이 포함됩니다. 제4차 라운드는 통합 재생 에너지 및 에너지 저장 시스템(IRESS)과 천연 가스 기술에 초점을 맞출 것입니다. 

Source: https://businessmirror.com.ph/2024/09/18/doe-policies-on-re-boost-investments/ 

DOE의 재생 에너지 정책, 투자 촉진                                                                                              
[Cont. from page 4] 

                                                                          [다가오는 행사 ]  

         A Joint Event of Rotary Intl D3810-BNI– KCCP | 비즈니스 매칭 및 네트워킹 행사  
                                             October 18, 2024 | SMX Convention Center, Pasay City 

KCCP는 PPC 로타리 국제 D3810 및 BNI 필리핀과 협력하여 세계 최대의 비즈니스 추천 조직 중 하나인 BNI와 함께 

비즈니스 매칭 및 네트워킹 행사를 2024년 10월 18일 오후 6시 SMX 컨벤션 센터 2층, 파사이시에서 개최합니다.              

등록은 오후 5시부터 시작됩니다. 

이 행사는 네트워크를 확장하고 잠재적인 비즈니스 파트너, 투자자 및 협력자를 만날 수 있는 훌륭한 기회입니다.                

400명 이상의 국내외 비즈니스맨이 참석할 예정이므로 KCCP 회원들의 많은 참여를 권장합니다. 또한, 후원 기회도 

제공됩니다. 

 

KCCP 회원의 등록비는 PHP 2,000.00입니다. 이 행사에 대한 문의나 확인은 KCCP로 연락해 주시기 바랍니다.                

연락처는 +632-8885-7342이며, 모바일 번호 0917-8015920 (Ms. Chi) 또는 0915-8887296 (Ms. Sang)으로          

연락하시거나 이메일 info@kccp.ph를 통해 문의해 주십시오.  
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